

Parmi les personnalités rendant visite à Rennes-le-Château ou dans sa proche région durant les années où officiait Noël Corbu, il est cité quelquefois Brigitte Bardot, Johnny Halliday, Annie Cordy, Joseph Kessel, François Mitterrand, Licette Darsonval, Raffy le Persan etc. Le *Midi-Libre*, du 20 juillet 1964, parle de la visite du chanteur Marcel Amont à Couiza.

## Marcel Amont s'est taillé un beau succès à Couiza

Samedi en nocturne, un nombreux public se pressait dans le cadre verdoyant du parc municipal de Couiza pour y applaudir le spectacle annoncé.

L'affluence récompensait le comité des fêtes qui a eu le mérite, comme chaque année à la même époque, de franchir tous les obstacles et difficultés pour organiser un grand spectacle. Ça met de l'animation dans la haute-vallée au moment où y séjournent les estivants.

On a déjà vu à maintes reprises Jacques Hélian à Couiza. Cette fois, ça avait fait appel à Marcel

Amont. Comme il est de règle, toute grande vedette s'accompagne d'un plateau de « satellites ». Ces derniers meublaient la première partie du spectacle. Le public leur resta assez froid. Il est vrai qu'il était venu, surtout, pour entendre et applaudir Marcel Amont.

Une grande vedette a toujours le préjugé favorable du renom, et Marcel Amont moissonna tout le succès de la soirée. Il recueillit tous les applaudissements. Nul ne saurait lui dénier ni la classe, ni le talent. Il fut bissé.

